

HUMAS

Musda X Gapensi NTB di Gelar, Edy Sophiaan : Harap Pengurus Baru Bisa Memajukan Gapensi NTB

Syafruddin Adi - NTB.HUMAS.CO.ID

Nov 11, 2023 - 12:29



Ketua Panitia Musda X BPD Gapensi NTB Edy Sophiaan.

Mataram NTB - Musyawarah Daerah (Musda) ke X Badan Pengurus Daerah (BPD) Gabungan Pelaksana Konstruksi Nasional Indonesia (Gapensi) NTB resmi

dibuka, Jumat (11/11/2023).

Pembukaan Musda Ke X BPD Gapensi NTB tersebut dibuka secara resmi Pj. Gubernur NTB Drs. Lalu Gita Ariadi yang berlangsung di Ballroom hotel Merumatta Senggigi - Lombok.

Hal ini disampaikan Ketua Panitia Musda ke X Gapensi NTB Edy Sophiaan saat wawancara singkat di Hotel Merumatta Senggigi Lombok usai acara opening ceremony berlangsung, Jumat (11/11/2023).

Dalam laporannya sebagai Ketua Panitia, Edy Sophiaan menjelaskan Musda Ke X ini agendanya disamping memilih pengurus BPD NTB untuk periode 2023 - 2028 juga digunakan untuk mengevaluasi kinerja pengurus lama sehingga perubahan kearah lebih baik dapat dilakukan oleh pengurus baru.

Pada Musda kali ini, lanjut Pria yang kerap disapa Bang Edy ini, jumlah peserta penuh yang memiliki hak suara baik salam memilih maupun dipilih sebagai ketua dan pengurus lainnya sebanyak 30 orang yang yang berasal dari 3 perwakilan dari masing-masing BPC Kabupaten/Kota. Kemudian sebanyak 20 Orang pengawas yang berasal dari masing-masing BPC tersebut.



"Jadi total peserta dalam Musda ke X Gapensi NTB ada 50 orang, 30 diantaranya peserta penuh, dan 20 diantaranya peserta pengawas," jelas Edy.

Untuk Musda ke X tahun 2023 ini Gapensi Mengangkat tema " Meningkatkan SDM Gapensi Dalam Pembangunan Infrastruktur di era Globalisasi menuju NTB maju melaju".

"Tema ini kita ambil agar bagaimana kedepannya Gapensi NTB dapat berkontribusi dalam pembangunan daerah NTB dalam rangka mewujudkan NTB Gemilang," jelasnya

Oleh karena itu, Edy berharap kedepan Pemerintah Provinsi NTB dan segenap Pemerintah Kabupaten Kota memberikan kesempatan kepada Gapensi untuk turut serta membangun infrastruktur pada daerah masing-masing.

"Kita tidak ingin menjadi penonton saja di daerah sendiri untuk melihat dan menyaksikan pembangunan NTB ini dilakukan oleh pengusaha luar, akan tetapi Gapensi NTB diberikan kesempatan untuk bisa berkiprah di daerah sendiri,"tegas Edy.

Hal diatas diatas menurut Edy, telah disampaikan secara langsung dihadapan Pj. Gubernur NTB untuk pada akhirnya bisa memberikan arahan serupa kepada Bupati/Walikota.

"Kami sudah menyampaikan hal itu, termasuk dalam sambutan Ketua Umum BPP Gapensi H.Iskandar Z. Martawi menyampaikan harapan itu,"ungkap Edy.

Terkait calon Ketua BPD Gapensi NTB periode 2023-2028, Pria asal Kabupaten Sumbawa Barat ini menegaskan bahwa hingga batas akhir pengumpulan berkas calon yang akan turut dalam Pemilihan Ketua baru masuk 1 orang yaitu H. Agus Mulyadi ST., sehingga besar kemungkinan dalam musyawarah ini calon tunggal ini terpilih secara aklamasi.

"Calon ketua BPD Gapensi NTB untuk periode 2023-2028 hanya satu calon sehingga besar kemungkinan akan terpilih secara aklamasi dari peserta Musda,"pungkasnya.

Hadir dalam Pembukaan Musda X Gapensi NTB diantaranya Pj. Gubernur NTB, Anggota Forkopimda NTB, Ketua Umum BPP Gapensi, Perwakilan BPD Gapensi wilayah Barat dan Tengah, Perwakilan BPC Gapensi Kabupaten Kota se NTB, segenap Pengurus dan Pengawas Gapensi NTB serta para undangan lainnya.
(Adb)